

2013.10.29 NO.629

# 日本共産党 磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp  
 川町結崎862-7 0745-43-2415  
 吉田 容工 Eメール katunori\_yosida@ybb.ne.jp  
 田原本町大木113-5 090-5257-4446  
 森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp  
 田原本町鍵281-1 0744-33-8570  
 (事務局) 池田年夫 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp  
 三宅町屏風440-5 0745-43-2661

# 公安警察活動も「秘密」指定

国が保有する軍事・外交・治安分野の広範な情報を「特定秘密」として国民の入手・閲覧を制限する「秘密保護法」では、公安警察が収集した検査情報や活動内容などの広範な情報を「秘密」の指定対象であることがわかりました。日本共産党的赤穂政賢衆院議員の聞き取りに対し、内閣情報調査室が明らかにしました。

同法案は、治安の分野では、テロリストや「特定有害活動」の防止に関連して収集した情報を「秘密」に指定します。赤穂氏は、これらに関連する指定項目として法案の「別表」にあげられている「その他の重要な情報」などと質問。同調査室の橋場健参事官は、「都道府県警察が収集した情報」が該当すると説明しました。都道府県警察でテロ活動などの情報収集を担当する治安機関は、事実上、警視庁公安部に代表される公安警察が、収集した情報が該当すると説明しました。都道府県警察に限られています。

橋場参事官はまた、都道府県警察や海上保安庁など治安機関の「情報の収集整理又はその能力」も「秘密」の対象になると説明。公安警察の活動内容や情報収集の「能力」を示すような広範な情報も全て「秘密」になります。

改めて来年度からの消費税率3%引き上げを明言しました。国民に8兆円の増税を押し付ける一方で、大企業には復興特別法人税を前倒しで廃止したり、設備投資減税を拡大したりといたれりつくせりです。「世界で一番企業が活動しやすい国」を掲げる安倍流「改革」の道理のなさに批判が広がっています。(佐久間亮)

**大企業安倍流「改革」異議あり!**  
**国民に減税・優遇には8兆円増税**

ネット上に流出した事件(2010年)では、日本に住むイスラム教徒を無差別にテロリスト扱いし、徹底した個人情報の調査や執拗な尾行で人権侵害を重ねた。公安警察はテロに限らずさまざまに名目で政府を批判する市民運動やデモ・集会を監視対象としており、秘密保護法案によって国家権力による違法な国民監視も国民から隠されることになります。

2013年10月27日(日)

安倍晋三首相は、15日の所信表明で改めて来年度からの消費税率3%引き上げを明言しました。国民に8兆円の増税を押し付ける一方で、大企業には復興特別法人税を前倒しで廃止したり、設備投資減税を拡大したりといたれりつくせりです。「世界で一番企業が活動しやすい国」を掲げる安倍流「改革」の道理のなさに批判が広がっています。(佐久間亮)

しかし、その中身は、首相が「企業収益の増加が、賃金上昇や雇用拡大につながる」と語るよう、大企業が榮えれば、いずれ庶民にもおこぼれが落ちてくるというものです。

実際は、法人税は繰り返し減税されてきたものの、賃金は下がり続けてきたのが現実です。1997年から2012年の間に、労働者の平均年間賃金は70万円も減少。反対に、同時期の大企業の内部留保は100兆円も増えています。

復興特別法人税の廃止が賃上げにつながると思うかどうかを尋ねた「日経」14日付の世論調査では、否定的回答が82%を占めています。減税分は企業の手元資金に回るとの見方が多くなっています。

民間シンクタンクの三菱UFJリサーチ&コンサルティングは4日付のリポートで、「今回の経済対策で得られたメリットを、企業が必要以上に賃上げや雇用増加に使うことは期待できそうにない。14年度の実質可処分所得が大きく落ち込むことは確実」と書いています。

調査でも、地方紙でも

四国地方の商店街代表は、「消費税増税と法人税減税の抱き合はせは中小零細企業には理解できない。法人税減税の恩恵を受けない企業や国民が大半だ」と指摘。近畿地方の一般機械器具製造業の設計担当者も、「法人税は減税となるが低所得者は賃金の増加が見込めない。消費税増税で購買意欲の低下が進む」と語っています。

首相の消費税率引き上げの「決断」(1日)を積極的に評価する全国紙とは対照的に、その後の地方紙の社説では厳しい意見が噴き出しています。

琉球新報は、「次から次に疑問がわく。消費税増税はどうしてもふに落ちない。最終的問題は消費税を引き上げる一方、法人税を減税する点だ」と指摘。法人税減税で大企業が利益を得る一方、消費税は逆進性が高く、低所得者の負担が高所得者より重い税である。消費増税で低所得の庶民に重い負担を求める一方、大企業を優遇するのでは、国民の納得が得られないとは思えない」と主張します。

「国民への裏切りであり、首相の責任は大きい」と書いたのは、北海道新聞です。「国民の暮らしは物価高や賃金下落、年金保険料などの負担増に脅かされ、増税ではない」と断じています。

東日本大震災の被災地・仙台に本社を置く河北新報は、「目的も効果も不確かのは、1年前倒しとなる復興特別法人税の廃止方針だ」「復興軽視」との批判は免れまい」と批判。岩手日報も、「国民に広く増税する一方で、企業を優遇する表現を変えれば、家計から吸い上げた税金を企業に付け替えることだ。消費税が持つ逆進性を考えると、再配分機能の喪失が際立つ」と指摘しています。

復興法人税の前倒し廃止は、超えていました。

「読売」の7日付世論調査で反対が66%、「朝日」の同日付世論調査でも反対が56%と半数を超えていました。

2013年10月22日(火)

